

«Das Infrastrukturfeld hat mich stets fasziniert»

WETZIKON Heute stellt sich **Jürg Flückiger** vor. Er ist neuer Leiter der Stadtwerke Wetzikon.

«Meine Neugier für die Technik motivierte mich, Elektrotechnik an der ETH zu studieren. Bei den Nachdiplomstudien zum Wirtschaftsingenieur und in strategischem Management (EMBA FH) erwarb ich das betriebswirtschaftliche Rüstzeug.

Mitarbeit beim Gotthardtunnel

Bevor ich meine Stelle bei Wetzikon antrat, leitete ich beim Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen den Bereich Vertrieb und Energiedienstleistungen. Während früherer Tätigkeiten durfte ich meine Erfahrungen mit der Netzinfrastruktur und in Projekten im Rundfunk-, Telecom- und Energieumfeld erweitern. Besonders spannend war zum Beispiel die Mitarbeit bei der Planung der Bahnstromversorgung für den Gotthard-Basistunnel.

Joggen, Wandern oder Biken

In meiner Freizeit spiele ich Saxofon in einem Blasorchester. Zum Ausgleich bewege ich mich gerne in der Natur mit Joggen, Wandern oder Biken.

Seit meinem Studium hat mich das Infrastrukturfeld stets fasziniert. Die Energieversorgung wird auch in Zukunft einem grossen Wandel unterworfen sein. Die damit verbundenen Herausforderungen mit dem Team der Stadtwerke Wetzikon

Serie

Menschen im Dienst der Öffentlichkeit

Jede Organisation steht und fällt mit den Menschen, die für sie arbeiten. So auch die Stadtverwaltung Wetzikon. Unter dem Titel «Menschen im Dienst der Öffentlichkeit» stellen sich in unregelmässigen Abständen Mitarbeitende der Stadtverwaltung vor. Sie informieren über ihre Arbeit, ihre Freuden und Leiden und die täglichen Herausforderungen. Heute mit Jürg Flückiger, neuer Leiter der Stadtwerke Wetzikon.



Bei den Stadtwerken Wetzikon dreht jetzt neu Jürg Flückiger am Hahnen. Bild: zvg

zikon anzugehen, umfasst viele spannende Aufgaben. Meine Motivation ist es, für unsere Kunden die Strom-, Gas- und Wasserversorgung in Wetzikon auch in Zukunft sicherzustellen und die Stadtwerke als Dienstleister und als zuverlässiger Partner weiterzuentwickeln.

Kundenkontakt ist mir wichtig

Mir obliegt die operative Führung der Stadtwerke mit vier Abteilungen sowie die Vertretung der Werke nach aussen. Der direkte Kontakt mit Kunden ist mir wichtig, um den Puls fühlen und ihre Anliegen verstehen zu können.

Zusammen mit meinem Team sorgen wir täglich dafür, dass die Beschaffung sowie die Versorgung mit Strom, Gas und Wasser wirtschaftlich und nachhaltig sichergestellt werden. Zurzeit realisieren wir den Neubau des Reservoirs Bühlholz, das noch

dieses Jahr in Betrieb gehen wird. Die strategische Weiterentwicklung des Betriebs gemeinsam mit Werkkommission und Gemein-

«Wussten Sie, dass der Wetziker Strommix zu 65 Prozent aus erneuerbaren Energien besteht?»

derat zielt darauf ab, die Stadtwerke auf die Bedürfnisse der Kunden, die laufenden Veränderungen im Energieumfeld sowie auf den zunehmenden Wettbewerb im Strommarkt auszurichten.

Viel Freude bereiten mir der Kundenkontakt sowie die Weiterentwicklung des Betriebs zusammen mit dem erfahrenen Stadtwerk-Team. Mit der Energiewende, der Energiestrategie 2050 und mit den anstehenden

Veränderungen im Strommarkt werden neue Aufgaben auf die Stadtwerke zukommen. In diesem Prozess die Interessen der unterschiedlichsten Anspruchsgruppen in Einklang zu bringen, ist eine spannende, aber auch arbeitsintensive Herausforderung.

Vor allem Wasserkraft

Wussten Sie übrigens, dass die Stadtwerke Wetzikon heute mit ihren Mitarbeitern rund 24000 Einwohner in Wetzikon und Seegräben mit Strom, Gas und Wasser versorgen; und dass seit dem 1. Januar 2013 der Wetziker Strommix zu rund 65 Prozent aus erneuerbaren Energien besteht – hauptsächlich aus Schweizer Wasserkraft?»

Jürg Flückiger
Leiter Stadtwerke